

令和6年度がスタートして早くも4か月弱が過ぎ、あっという間に1学期が終わって夏休みがやってきました。「夏休みは〇〇したいなあ。」と、いろいろな思いをもって楽しみにしていることと思います。安全に楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。

この1学期間も、地域の皆様や保護者の皆様に支えられながら、様々な教育活動を行うことができました。皆様のご支援・ご協力に心から感謝申し上げます。

1学期の間に行った子どもたちの活動の様子を、いくつか紹介します。

〈 4月24日(水)・25日(木) 海事研修 〉

今年度の野上小・青野小の5・6年生は、数年ぶりに一泊二日での海事研修を行いました。カッター訓練や地引網などの日頃できない体験を、他の学校の人たちとも力を合わせて頑張りました。疲れたけれど、とっても良い体験ができました。



〈 6月13日(木)・14日(金) 修学旅行 〉

野上小・青野小の6年生で、関西方面へ修学旅行に行ってきました。キッザニア甲子園では職業体験を、奈良や京都では歴史に触れる経験をすることができました。みんな仲良く全員で、とっても楽しい思い出がたくさんできた二日間でした。



〈 地域の皆様のご協力をいただいて 〉

野上小学校では、この1学期の間も、地域の皆様のご協力をいただき、たくさんの活動を行うことができました。いつも本当にありがとうございます。

2学期も引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

(5.8 クリーン作戦)



(5.10 野菜植え)



(5.20 花植え)



(5.20 田植え)



(5.23 プール掃除)



(5.31 野上発見 井原 GC・千手院)



(6.7 さつまいも植え)



(6.14 まちたんけん 郵便局)



(6.21 まちたんけん 塩飽商店)



(7.5 まちたんけん 野上公民館)



(7.5 盆踊り練習)



〈 7月8日(月) 協力ゲーム体験会 〉

岡山県立大学人工知能学研究室とノートルダム清心女子大学インクルーシブ研究センターの先生方や学生の皆さんが、野上小学校に来てくださり、「協力ゲーム体験会」(協力ゲームで遊ぼう!)を開催しました。

友だちと協力することの大切さや心地よさなどを、ゲームを通して体験し、改めて気づき考えるととても良い機会となりました。今後も継続して、実施する予定です。



※ 野上小学校のホームページでは、不定期ではありますが「児童の活動から(ブログ)」として、児童の活動の様子をお届けしています。ぜひご覧ください。

<https://www.edu.city.ibara.okayama.jp/site/nogamsho/>